

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala berkatNya yang memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik.

Skripsi yang berjudul “penerapan model pembelajaran Think-Pair-Share (TPS) berbantuan media Autograph untuk meningkatkan pemahaman konsep matematika siswa di kelas XI MIA 2 SMA Negeri 5 Medan T.A 2014/2015”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Unimed.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terimakasih kepada Bapak Prof. Dr. Ibnu Hajar, M.Si., selaku Rektor Universitas Negeri Medan, Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc, Ph.D., selaku Dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Bapak Dr. Edi Surya, M.Si, selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si., selaku Sekretaris Jurusan Matematika, Bapak Drs. Zul Amry, M.Si., selaku Ketua Program Studi pendidikan Matematika, Ibu Dra. Nurliani Manurung, M.Pd sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, masukan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. M. Manullang, M.Pd, Bapak Drs. Syafari, M.Pd, Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si., yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai dengan selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Asrin Lubis, M.Pd sebagai Dosen Pembimbing Akademik dan kepada seluruh Bapak/Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Matematika FMIPA UNIMED yang telah membantu penulis. Penghargaan Juga disampaikan kepada Bapak dan Ibu Guru Matematika SMA N 5 Medan khususnya Bapak Drs. L. Pakpahan, M.Pd yang telah banyak membantu selama penelitian ini. Teristimewa penulis sampaikan terimakasih kepada Ayahanda B. Lumban Gaol dan Ibu tercinta D. Simanullang, serta Sanak Saudara yang selalu senantiasa membantu dan memberikan semangat yang sangat luar biasa bagi

penulis baik secara moral dan materi kepada penulis dalam menyelesaikan studi di Universitas Negeri Medan.

Tidak lupa penulis menyampaikan terimakasih kepada teman-teman seperjuangan yang selalu memberikan motivasi bagi penulis yaitu kelas Bilingual, Dik.A reguler, kelas Dik.B regular, Dik.C reguler dan kelas Ekstensi stambuk 2010 yang tidak dapat penulis sebutkan satu-persatu, khususnya sahabatku Holmes, Iwan, Justin, Mayrio, Dian, Helviana, Lilis, Loranty, Lydia, Mevi, Mutia dan teman-teman seperjuangan lainnya yang tidak bisa saya tuliskan satu persatu yang selalu membangkitkan semangat bagi penulis.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari Sebagai hasil kerja manusia biasa, sudah barang tentu tidak akan luput dari kesalahan, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Desember 2014

Penulis,

Manto Lumban Gaol

